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OBRAS PÚBLICASEl vial soporta un tránsito diario de 5.000 vehículos que acceden directamente a Costa Ballena

LaJuntareabrealtráficola
nuevacarreteradeMunive
Lasmejorasenlos
diezkilómetrosdela
carreterahancostado
12,5millonesdeeuros

ElconsejerodeObras
Públicasinauguró
juntoa laalcaldesade
Sanlúcarelnuevovial

C.CRUZ
SANLÚCAR
El consejero de Obras Públicas,
Luis García Garrido, y la alcalde-
sa de Sanlúcar, Irene García,jun-
tOa los alcaldes de Chipiona, Ma-
nuel García y de Rota, Lorenzo
Sánchez, inauguraron ayer la re-
modelación que laJunta de An-
dalucía ha llevado a cabo en la A
-2077,másconocida como carre-
tera de Munive yque une Sanlú-
car con la localidad turística de
CostaBallena, en Rota.

Lasobrasde mejora yensanche
de este vialde diez kilómetros de

extensión, 'Jue soporta diaria-mente un transito de 5.000 vehí-
culos, han tenido un coste de I2,
5millonesde euros, invertidos tan-
to en el ensanche de la carretera,
como en la construcción de nue-
vasrotondas yconexiones con dis-
tintos núcleos urbanos, así como
la construcción de un carril-bici
paralelo al nuevo vial.

En este sentido, García Garri-
do se refirió a los alcaldes de las
localidades que verán mejoradas
susinfraestructurasviariascon esta
carretera, diciéndoles que "hemos
puesto a las puertas de vuestras
ciudades a los ciclistas;apartir de
ahí, vosotrosos administráis". Yes
que el consejero sanluqueño ha
anunciado que las siguientes ac-
tuaciones que se lleven a cabo en
la zona contarán también con el
carril-bici, que ayer ya fue estre-
nado por más de una veintena de
deportistas.

Junto al carril-bici, García Ga-
rrido se refirió a lasvíaspecuarias,
que laJunta pretende que se uti-
licen "no sólo para la agricultura,
que hay que mejorary conservar,
sino también para el ocio de los
ciudadanos".

Además, tras la actuación de
mejora, en la que se ha procura-
do mantener en la medida de lo
posible el trazado existente, con
el objeto de no peljudicar a los in-
vernaderos yzonas de cultivo pro-
pias de la Costa Noroeste, los ve-
hículos podrán circular a una ve-
locidad de 80kilómetros por hora
manteniendo lascondiciones de
seguridad, puesto que se ha au-
mentado la anchura de la carre-
tera hasta los diezmetros, con dos
carriles de 3,5metros yarcenes de
metro y medio de ancho.

En cuanto a las mejoras de la

CCRU¡

Los ádistas de la Costa Noroeste "están de enhorabuena", resaltó el consejero de Obras Públicas durante su intervenáón en el acto inaugural.

circulación, el tráfico proceden-
te de la A - 471 yde Sevillapor la
AP-4, así como el procedente de
Jerez de la Frontera yde la Sierra
de Cádiz,no se verá obligado a re-
correr losnúcleos urbanos de San-
lúcar y Chipiona para acceder a
las playas de interés turístico.

VARIANTE
Junto a la inauguración de este
tramo de diez kilómetros de laca-
rreterade Munive,laJuntadeAn-
daluda aperturó ayer de forma
provisional la variante de Sanlú-
car, con el objetivo, según especi-
ficó García Garrido, "para alige-
rar la capacidad de las infraes-
tructuras en estos momentos en
los que haymás tráfico".Estaobra,
también incluida en el Plan Más
Cerca de laJunta de Andalucía,
ha supuestOuna inversiónde doce
millones de euros, si bien seguirá
estando en obras aunque no se ce-
rrará ya al tráfico.

Además, el consejero de Obras
Públicas anunció que en el mes
de septiemb;e el Consejo de Go-
bierno tiene' previsto aprobar el
Plan de Infraestructuras Sosteni-
bles, que vaa pennitir realizar una
inversión de más de 30 mil millo-
nes de euros en Andalucía yque
dará continuidad, por tanto, al
Plan Más Cerca "al menos hasta
el allo 2013". aseguró. Gómez Periñán y Garcia Garrido, junto a ios alcaldes de Sanlú<.ar y Rota,

MEJORAS

Nuevas
conexiones y
uncarril-bici
- --. u - - ..--

La carretera de Munive niKe en la
conexión entre la carretera de
Sanlúcar y Chipiona y culmina en la
A- 491 en la glorieta de enlace a la
urbanizaáón Costa Ballena. Con las
actuaáones de mejora llevadas a
cabo por la Consejeria de Obras
Públicas, el trazado cuenta ahora
con dos nuevas conexiones, esto
es, el enlace con la carretera
A-480, que hasta la fecha pasaba
por enáma de la carretera de
Munive, y un nuevo enlace con la
Vereda de Chapitel y de conexión
con la Cañada Real, al tiempo que
se han mejorado las conexiones
con la glorieta de origen situada en
la carretera Sanlúcar-Chipiona y
con la carretera que une Chipiona
con El Puerto de Santa Maria por
Rota. Además, se va a remodelar la
glorieta de Costa Ballena. Se han
construido tres estructuras nuevas

sobre Arroyo Hondo, y las veredas
Reyerta y Capitel y un carril bici.

u ,. -., "u



IRfOflDiJá6n
JUEVES31 DEJUUO.2008

INDUSTRIAE131 de julio de 2007 la multinacional cerró su planta de Puerto Real

Elcierre de la fado ría de
Delphi cumple hoy un año
--
Los ex trabajadores de
la planta tienen previsto
reunirse hoy en la
puerta de la fábrica

La plantilla de Delphi
está inmersa en los
cursos de formación de
la Junta de Andalucía
--
PACOLÓPEZ
cAolZ

El 31 dejulio de 2007, la plan tilla
de trabajadores de la factoría de
Delphi en Pueno Realvaciabasus
taquillas y recogía sus pertenen-
ciasantes de abandonarparasiem-
pre unas instalaciones en lasque
muchos de los trabajadores habí-
an pasado gran parte de su vida
laboral y en las que otros habían
empezado la suya.

Con ese cierre literal de las ins-
talaciones se daba cerrojazo a la
aspiración máxima por la que ha-
bían luchado lostrabajadores afec-
tados durante más de cinco me-
ses. No era otra que el manterti-

miento de los puestos de trabajo
porque perder de un plumazo
másde 1.500empleos en una zona
castigada durante años por el de-
sempleo y las reconversiones era
casiuna sentencia de muerte para
el futuro laboral de la Bahía.

El apoyo de la sociedad gadita-
na unido a las iniciativas labora-
les propuestas por laJunta de An-
dalucía han logrado que aquel ne-
fasto día en el que se consumó el
cierre haya quedado diluido en la
esperanza de que lo que queda
por venir suponga un futuro la-
boral estable tanto para los que
perdieron su empleo en Delphi
como para los que optan auno en
la Bahía.

Un año después,laherida abier-
ta por Delphi no acaba de cerrar-
se ya que en ese tiempo, aunque
hay promesas de la Administra-
ción autonómica de la próxima
instalación en la Bahía de Cádiz
de hasta diez grandes empresas
industriales que han prometido
incluir a los ex trabajadores de
Delphi en sus plantillas, todavía
no se han consumado.

Los ex trabajadores de Delphi
están siguiendo cursos de forma-
ción para poder acceder a estas

SECUESTROPor posible relación comercial

El juez cita a declarar
a uno de los detenidos
por el' caso Ávila'
ANA MARIAFOPIANI
CAolz

Manuel I.R. tendrá que presen-
tarse a declarar ante el tirular del
Juzgado número 4de Sanlúcar el
próximo viernes día 8 de agosto
por sU,presuntavinculación en el
caso AviJa.

Fuentesjudiciales confumaron
que el detenido cuando se pro-
dujeron los hechos ha recibido la
citación para primera hora de la
mañana y deberá aclarar al juez
su relación o no con el secuestro
del e,mpresario sanluqueño Ra-
fael AvilaTirado.

Manuel I.R fue detenido elmis-
mo 18 de junio, fecha en la que
fue liberado por los agentes del
Grupo Especial de Operaciones
de la Policía (CEO) el empresa-
rio. después de permalH;cer 16
días secuestrado. Rafael Avila se
encontraba retenido y bajo la vi-
gilancia de dos personas en un
chalet, de nombre El Retorno, en
el término municipal de Almon-
te, en Huelva, según informaron
en su momento fuentes policia-
les.

Eldetenido citado a declarar es
natural de Sevilla y fuentes poli-
ciales apuntaron. en su momen-
to, su implicación en el secuestro,
aderná. de tener una relación co-

mercial con la víctima. Al pa-
recer, según la investigación
policial, Manuel I.R. mantuvo,
presuntamente, un conf!icto
de intereses con Rafael Avila
por un local comercial en San-
lúcar.Además, la Policía apun-
ta a que el detenido se mantu-
vo en contacto con la familia,
para conocer la percepción
que tenían de la evolución del
secuestro ysi estaba dispuesta
a pagar el rescate.

Estasacusaciones policiales
deberán ser aclaradas ahora
ante eljuez, en estas primeras
declaraciones, que será quien
decida el grado de implicación
de Manuel I.R en los hechos
que se le imputan.

El empresario sanluqueño
desapareció la noche del 3 de
junio cuando se dirigía de la
asesoría fiscal en la que traba-
jaba a su casa,en Bajo de Guía.
Los familiares dieron lavoz de
alarma y la Policía comenzó a
trab'!iar con la hipótesis del se-
cuestro que, finalm<;nte, fue
confirmada cuando los fami-
liares recibieron una IIamada
solicitando un rescate millo-
nario. Elpago no tuvoque efec-
tuarse finalmen te gracias a la
intervención policial.

'"'O'MAOON

Extrabajado..es de Delphi a las puertas de la factoria.

nuevas empresas centradas fun-
damentalmente en las energías
renovables yen el montaje de ve-
hículos.

Aunque no hay una convoca-
toria oficial, está previsto que los

ex trab'!iadores de Delphi se con-
centren hoya laspuertas de laan-
tigua factoría de Delphi para con-
memorar este día al igual que lo
hicieron en el primer aniversario
del anuncio del cierre.

--
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CONFLICTO LABORAL

Diputación da
su apoyo a la
plantilla de
Comes

INFORMACiÓN
cAolz
El vicepresidente segundo de
Diputación, Federico Pérez Pe-
ralla, se reurtió con el comité
de empresa déTransportes Co-
mes atendiendo a la entrevis-
ta solicitada por dicho colecti-
vo para exponer sus actuales
incertidumbres laborales. Los
representantes de los trabaja-
dores mostraron su temor ante
la posible venia de la compa-
ñía y sus repercusiones nega-
tivasen "lapérdida de puestos
de trabajo y en la propia des-
capitalización de la empresa".
Temores compartidos por Pé-
rez Peralta a tenor del escena-
rio descrito por el comité.

El vicepresidente de Dipu-
tación lamenta que las infor-
maciones conocidas sólo se di-
vulguen en los medios de co-
municación "sin que los re-
presentantes de la empresa
aclaren nada al respecto, y te-
niendo en cuenta que la pro- -
vincia de Cádiz no puede per-
der ni un solo empleo. La de-
fensa de los puestos de trabajo
no admite ninguna duda y
debe confirmarse con trans-
parencia" .

:Real Plaza de Toros de

EL PUERTO
DE SANTA MARIA
APERTURArAQtm.lAS
PARAiTODOSLOS FES1'EJOS.
DEL3' DEAGOSiTOAl? DE SEPiTIEMBRE

TEMPORADA
TAURINA
DBLVERANO

2008
INFORMACIN:
'56541 2 92023515
abonate@pl .com
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BALANCEEl descenso del número de turistas en la provincia supera la media andaluza

Elturismobajaun0,4%en
Cádizen.elsegundotri~estre

'"'°"""",,,

La calidad de las playas es el aspecto más valorado por 105turistas que visitan la provincia gaditana.

La provincia gaditana
fue la segunda más
visitada, tan sólo
superada por Málaga--
El89% de los visitantes
que acuden a Cádiz lo
hace por ocio y
vacaciones

ANA MARIAFOPIANI
CADIZ

El nÚmero de turistas que visitóla
provincia de Cádiz durante el se-
gundo trimestre de este año fue
ligeramente imerior con respec-
to almismo periodo de tiempo de
2007. Los Últimos datos hechos
pÚblicospor el Instituto de Esta-
dística de Andalucía reflejan que
lasvisitasdecrecieron un 0,4 por
ciento, lo que sitúa eldescenso en
la provincia gaditana por encima
de la media andaluza, con un 0,1
por ciento.

Pese a estos datos a la baja, Cá-
dizse siguesituando como la pro-
vincia andaluza con mayor nÚ-
mero de turistas, tan sólo supera-
da, con creces, por Málaga. En
concreto, un 14,9 por ciento'de
los turistas que acudieron a An-
dalucíaeligió la provincia gadita-
na para su tiempo de asueto, fren-
te al 32,5 que optó por la oferta
malagueña.

Eldescenso con respecto a 2007
no se ha dejado sentir demasiado
en el ti,~.mp,?,~~Q(~de estancia

de los turistas en los municipios
gaditanos. De hecho, mientras
que en el segundo trimestre de
este año se reco~e lomaestancia de
5,5 días, en el mismo periodo de
tiempo del pasado 2007 la media
se situaba en el 5,9.

El informe estadístico recoge,
además, que los turistas que lle-
gan hasta Cádizno son losque más
gastan ¡le Andalucía, aunque sí
superan la media establecida en
el restode laComunidad. Durante
los meses de abril a junio los tu-
ristas gastaron en la provincia ga-
ditana una media de 64,31 euros
diarios, frente a los 61,17 que se
recogen de media entre los visi-
tantes en Andalucía. Fue mayor
el gasto en provincias como Gra-
nada (69,55euros), Sevilla(72,47)
o]aén (72,47 euros).

La mayoría de estos turistas eli-
gieron Cádiz para pasar sus vaca-
ciones, un 89%, y sólo un 2% lo
hizo por negocios.

MAs DESEISMillONES

En total, el número de turistas que
visitó Andalucía durante el se-
gundo trimestre de 2008 superó
los 6,5 millones de personas, se-
gún el imorme que elaboraellns-
tituto de Estadística de Andalucía.
Atendiendo a la procedencia, el
58,2% del total de viajeros era de
Andalucía o del resto de España,
mientras I\ue el restante 41,8%
provenía ,fe! extranjero.

La gran mayoría de los turistas
que visitaron Andalucía, eI91,2%,
lo hizo por vacaciones, un 3,9%
para visitar familiares y amigos,

mientras que un 2,6% lo hirSJ~8¡:,.

VALORACiÓN

Lostransportes
públicos lo peor y
las playas lo mejor
- - --- - - - - - - --- - - - -- ----

Los turistas que visitaron en el
segundotrimestre de este año la
provincia gaditana realizaron una
valoración positiva en general de
105servicios y atenciones recibidas.
con una calificación de 7 sobre 10.
lo mejor valorado por 105
visitantes fueron las playas
gaditanas, con un 8. muy por
encima de las calificaciones
recibidas por el resto de provincias
andaluzas costeras, con una media
deI7,Z. Elalojamiento también
recibe un notable, por parte de sus
huéspedes, con un 7,9, al igual que
105paisajes y los parques naturales
(7,8), los puertos y las actividades
náuticas 0,5), la seguridad o la
restauración. ambas con un 7.
lo peor valorado por los visitantes
es la red de transportes públicos,
especialmente el servicio de taxis,
con un 6 o los trenes con un 6,5. La
limpieza y el nivel de tráfico de la
provincia también es de lo peor
calificado, con un 6,6 en ambas
cuestiones. Por contra, los turistas
se muestran satisfechos con el

trato y la atención recibida,
además de con la relación calidad-
precio, que valoran con 7,7 puntos,
por encima del 7,5 de la media en
el resto de Andalucia.

--,;; ;;D~'~'~'- e e c- T- - -", -- -,~ :'~

negocios. Elre~t()3legó oiras mo-
iivaciones. En cuanto al aloja-
miento, el 73,8% de losviajerosse
hospedó en establecimientos ho-
teleros, mientras que un 26,2%
utilizó apartamento, piso o cha-
let. Por otra parte, la estancia me-
dia, o número de díasque portér-
mino medio permanece un turis-
ta en Andalucía, se situó en 7,3
días. Elgasto medio diario que re-
alizaron los turistas se estima en
61,17 euros, oscilando desde los
55,33 euros que gastaron los tu-
ristasandaluces hastalos 64,39 eu-
ros que gastaron los procedentes
del la Unión Europea.

En cuanto a la valoración del
viaje realizado, los turistas que vi-
sitaron Andalucía concedieron
un 7,2 sobre 10asuestancia en la
región. Entre las provincias más
valoradas no se incluye la de Cá-
diz,ydestacanJaén,con un 7,9, y
Córdoba, con un 7,7. Los aspec-
tos mejor valorados por los visi-
tantes fueron los relacionados con
los paisajesyparques naturales, el
alojamiento, la atención y trato y
los puertos yactividades náuticas.

El turista no apreció cambios
significativoscon respecto a su vi-
sita anterior cuando, a losque ya
conocían Andalucía, se les pre-
guntó su opinión sobre las varia-
ciones producidas en laoferta tu-
ristica, sibien hay que señalar que
un 25,1% de los viajeros encon-
tró que el alojamiento había me.

jorado y un 23,6% que lo había
hecho el ocio; un 27% consideró
que los precios habían empeora-
do yque habían subido excesiva-

m\'ll¡S>.J">(1"""':';"'-'J~:' '....

INFORME

Lasplayas
gaditanas, en
condiciones
para el baño

FIRMA
LOCALIDAD

Las aguas debaño de todas las
playas gaditanas mantienen
unas adecuadas condiciones

sani tarias, según se recoge en
el informe de la Consejería de
Salud correspondien te a la se-
gunda quincena de julio. Este
estudio se basa en los análisis
realizados por la Secretaría Ge.
nera! de Salud PÚblica y Parti.
cipación en las playas censadas,
que en el caso de la provincia
de Cádiz son 51.

Andalucía es la comunidad

autónoma con mayor longitud
dellitora! (581 kilómetros de
costa) y nÚmero de playas
(242) incluidas en el progra-
ma de vigilancia sanitaria. Este
año se han incrementado en

10 las playas censadas en la re-
gión con respecto a 2007.

Por provincias, Almería
cuenta con un total de 70 zo-
nas de baño marítimo, Grana-
da (29), Málaga (7'7) y Huelva
(15).

L~ Consejería de Salud pu-
blica, con periodicidad quin-
cenal, un informe sobre la si-
tuación sanitaria de las aguas
de baño de las playas andalu-
7,as. Los usuarios tienen acce-

so a esta actualización, que se
realiza entre el 1 de junio y el
30 de septiembre, a través de
las delegaciones de Salud, la
página wwwjuntadeandaju-
cia.tsí saiud, -y los municipios
costeros.

Los accesos a las playas an-
daluzas disponen este \"erano
de carteles con información so-
bre la situación sanitaria de las

aguas de baño, así como los pJa.
nes de limpieza, los servicios y
las infraestructuras existentes.
Estos paneles son colocados
por los ayuntamientos de cada
municipio y tienen una actua-
lización periódica.

CHIPIONA

Entregade
ayudasa dos
barcos de la
flota artesanal

INFORMAOÓN
CADIZ

La responsable de Programas
Especiales de Diputación, Pa-
ola Moreno, entregará hoy en
el Ayuntamiento de Chipiona
ayudas cifradas en 20.000 eu-
ros que se destinarán a dos bar-
cos de la flota artesanal. Estas

subvenciones están consigna-
das en el Plan de Desarrollo

Pesquero de Diputación con-
cebido parafinanciar reformas
en pesqueros de las flotas de
bajura de la provincia de Cá-
diz.

-:,.,-'".",: ;"""..'
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TRANSPORTESSerá el cuarto de la flota del <;:onsorcio de Transportes

Unnuevo catamarán entrará
en funcionamiento en un año
La embarcación que
dará servicio en la Bahía

tendrá un coste de 2,2
millones de euros

-..-

Incremento del 25% en

el número de viajeros
hasta alcanzar los
450.000 el último año
-. ----

J. CABALEIRO
CÁDIZ

El consejero de Obras Públicas de
laJunta de Andalucía. Luis Gar-
cía Garrido. finnó ayer en la sede
de la Delegación del Gobierno de
laJun ta en Cádiz, el contrato para
la construcción y adquisición de
un cuarto catamarán para el Ser-
vicio Marítimo de Viajeros de la
Bahía. Estuvieron presentes re-
presentantes de 10sdistintosAytm-
tamientos y el presidente de la
Mancomunidad de Municipios
de la Bahía de Cádiz.

El Consorcio de Transportes de
la Bahía de Cádiz tendrá así un
nuevo catamarán, el cuarto de la
flota, que se incorporará al servi-
cio marítimo de viajeros de la Ba-
hía de Cádiz (Cádiz-El Puerto o
Cádiz-Rota). L.~empresa Drassa-
nes Dalmau será la encargada de
llevar a cabo los trabajos que se
prevé n puedan estar concluidos
en once meses.

García Garrido destacó la mo-

\;lidad que representa el Consor-
cio, cuyos servicios de autobuses
han sido usados por 4.5 millones
dr viajeros y el servicio marítimo
-que ha cumplido ya dos años- más
de 450.000 viajeros en el último
al1o. Asimismo, destacó que el
Consorcio cuenta con 32.000 ti-

tulares de su taIjeta y e,aste la in-
lención que sirva para las áreas
metropolitanas de toda la comu-
nidad autónoma,

El gerente de la empresa ex-
plicó que se incrementó en un
25% el nÚmero de pasajeros por
vía marítima. La finna de este con-
trato, además del suministro de
este barco, recoge la opción para

uu _u_--u--

Imagen del futuro <atamarán que prestará sus servicios dentro de un año.

ESTUDIO

Elconsejero
confirma que se

sigue trabajando en
la línea marítima Río

San Pedro-Cádiz
u_-.

la construcción yadquisición de
otras tres embarcaciones.

Para el supuesto de compras
sucesivas, se está valorando la se-
gunda opción presentada por la
empresa, naves J)10nocasco. en
atención a las circunstancias de
explotación del serviciomarítimo
regular de vi;yerosdel Consorcio.

CARACTERISTlCAS

Respecto al nuevo catamarán ex-
plicó que tendrá más potencia que
los actuales (1100 CV por 900 de
los actuales); hélice lateral en la

proa para disminuir los riempos
en la maniobra de apro,amación;
aumento de las plazas en la cu-
bierta inferior a la que se dotará
de aseos interiores yuna pasarela
más sencilla para lasoperaciones
de embarque ydesembarque.

La nueva embarcación esta va-
lorada en 2,2 millones de euros,
que al igual que los tres catama-
ranes que prestan servicio actual-
mente, han sido financiados en
su totalidad por laJunta de An-
dalucía,

Su puesta en servicio supondrá
un refuerzo para los servicios de
los tres catamaranes que se están
prestando en la actualidad, a la
vezque posibilitará la creación de
nuevas líneas marítimas,

Este cuarto catamarán tiene
una capacidad para 150personas,
80 asientos en la cubierta princi-
pal y70 en la cubierta exterior, La
nave, de 25,5 metros de eslora y8
de manga, cuenta con una tripu-
lación de tres personas.

Los representantes de losAytm-
tamientos de Cádiz y Rota desta-
caron la "mejora de los se.,.cios
pÚblicos" con los nuevos embar-
caderos yel representante roteño
alertó del "aislamiento" del mu-
nicipio. Por su parte, el presiden-
te de Mancomunidad de Munici-
pios, Felipe Márquez, manifestó
que es "fundamental" el trans-
porte público mientras que Gar-
cía Garrido recordó la política de
transportes con el desdoble de fe-
rrocarril para el AVE,el tranvía
Chiclana-Cádiz yel tercer acceso
a'Cádiz.

Por otra parte, el consejero con-
finnó que se sigue estudiando la
futura unión marítima entre la
zona del Río San Pedro y Cádiz.
En concreto, se baraja la implan-
tación del atraque para este trans-
porte público que daría servicio
además de a la barriada del Río
San Pedro, a las facultades de la
Universidad de Cádiz de la zona
yel acceso éste de Los Toruños.

SEGURIDADIncorporación de 343 nuevos guardias civiles para toda Andalucía

LasComandan.ciasdeCádizy
Algecirasaumentansusefectivos
INFORMACION
CÁDrz

La plan tilla de guardias civiles en
la provincia se incrementará en la
Comandancia de Cádiz en 34

miembros mientras que en AIge-
ciras será en cinco. El pasado mar-
tes tuvo lugar el acto de inCOlpo-
ración de estos 343 nuevos guar-
dias civiles en el Patio de Annas
de la Comandancia de la Guardia
Civil en Se\;lla.

El ministro de Interior, Alfredo
PérezRubalcaba;el director ge-
neral de la Policíay la Guardia Ci-
vil, Francisco Javier Velázquez, y
el consejero de la Ptesidencia de
laJunta, GasparZaiJ:;ías,presidie-
ron el actO.

La provincia en la que más se
incrementará la plantilla de efec-
tivoses AImería, con 81, seguida
de Sevillay Granada con 63 y 54
nuevos guardias respectivamen-

te. En Málaga son destinados 39,
mientras que a Huelva corres-
ponden 35 y en las provincias de
Córdoba yJaén elevarán su nú-
mero en 19y 13respectivamente.
Estosnuevosguardias pertenecen
a la 113-B Promoción que reci-
bieron su fonnación en laAcade-
'!lia de Guardias ySuboficiales de
Ubeda-Baeza ya la 90-Bdel Cole-
gio de Guardias Jóvenes Duque
de Ahumada ¡le Valdemoro en

Madrid. "Me consta que durante
su estancia en la academia de Ba-
eza y el Colegio de GuardiasJó-
venes de Valdemoro han recibi-
do una fonnación altamente es-
pecializada para hacer ¡¡-entea las
responsabilidades que asumen
desde este momento", dijo Ru-
balcaba,

El ministro continuó señalan-
do que los nuevos agentes "ten-
drán que seguir mejorando las ta-
sas de criminalidad bajándolas,
de fonna especial en aquellos de-
litos que por su propia gravedad
o por especiales características de
las víctimas que los padecen ge-
neran una inseguridad ypreocu-
pan en mayor medida a los ciu-
dadanos".

--
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POLITlCA

LaJunta
defiende la
ley de
dependencia
frente a Sanz

INFORMACION
CÁDIZ

La delegada provincial de
Igualdad yBienestar Socialde
laJunta en Cádiz. Manuela
Guntiñas, afinnó ayer queAn-
dalucía es "la primera" comu-
nidad autónoma en aplicación
de la ley de Dependencia y la
que "más y mejor la está desa-
rrollando" y realizó un llama-
mientoa la "calma" alsecreta-
no general del PP~AYparla-
mentario autonómico, Anta,
nio Sanz.

Guntil1asseñaló que losciu-
dadanos en situación de de-
pendencia "tienen que tener
la tranquilidad ygarantía del
servicio por parte de laJunta",
yaque recordó que en tre otras
cosasporque así lomarca laley,
que genera a estaspersonas su
derecho de recibir laayudaque
necesite en función de sus ne- -
cesidades. Así,subrayó que "se
está hablando de una LeyYde
un derecho".

La dirigente socialista afir-
mÓque "no es buena idea que
Sanzgenere confusión a la ciu-
dadanía desinformando de
esta manera", por lo que lo
aconsejó a "que hable con otros
compañeros suyosde otras co-
mlmidades", además hacerle
un llamamiento a la "calma".

Asimismo, manifestó que
está a disposición de Sanz la
Consejería de Igualdad y Bie-
nestar Social"para su mejor in-
fonnación, porque se~n los
datos dados por él esta desin.
fonnado",

En cuanto a lo económico,
a lo que también hizo referen.
cia ayer el secretario general
del PP-A,Guntiñas indicó la
Junta dispone de un presu-
puesto inicial para este año de
270 millones de euros, que son
140más que en 2007,Además,
recordó que la Consejería ha
transferido a los ayuntamien-
tos de más de 20,000 habitan-
tes y a las ocho diputaciones
provincialescréditos porun lo-
tal de 34 millones de euros,
para la financiación del se-
gundo semestre de 2008 del
servicio de ayuda a domicilio,
por lo que en total en 2008 su-
pondrá 49 millones de euros
para financiar la ayuda a do-
micilio.

Por todo ello, insistió final-
men te en realizar una llamada
ala "calma" aldirigente del PP
andaluz, yaque afinnó que "in-
tenta crear una situación de
alanna que no tiene razón de
ser",

CRITICAS
Como se recordará, Sanz ha-
bía e,agido a laJunta que in-
crementara en 800 millones
anuales laspartidas para la ley
de dependencia y calificó de
"auténtico fracaso" la aplica-
ción de la misma yque más de
12.000 dependientes no están
recibiendo prestaciones,
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FESTIVIDADEl Consistorio trabaja desde distintas áreas para que todo esté preparado para esta noche

Dispositivoespecialdetráfico
ylimpiezaenlaFiestadelaUrta
Corrales: "Hemos sido
muy cuidadosos con
loshorarios y cierres
de losrecintosy bares"

Los servicios de
Limpieza se
intensificarán durante
toda la celebración

A.P.
ROTA

El delegado de Fiestas.Ismae! Pu-
yana, ha comparecido junto con
los delegados de Limpieza, José
Luis Luna, yde Tráfico,Jesús Co-
rrales Hernández, respectiva-
mente, con el fin de dar a cono-
cer los distintos dispositivos que
estas delegaciones pondrán en
marcha de cara a la Fiesta de la
Urta.

El responsable municipal de
Fiestas se refirió al "buen ritmo"
con el que se están ultimando los
trab~os de instalación y decora-
ción de la zona de la avenida San
Juan de Puerto Rico.que este año
servirá como recinto para la Fies-
ta de la Una 2008.

TRÁFICO FLUIDO

Ya entrando en materia, el te-
niente de alcalde delegado de Trá-
fico.Jesús Corrales, explicó que
el dispositivo diseñado conjunta-
mente con Fiestas contempla las
medidas necesarias para que no
se presenten conflictos yasean en
el acceso alrecinto, como para los
usuarios del Puerto Deportivo y
los usuarios de los garajes de esta
zona. Así, e! dispositivo contem-
pla e! corte de! tráfico en la calle
Higuereta con Bias Infante y en
la plaza Pío XII de manera que e!

Los delegados de Tráfico. Fiestas y Limpieza daban a conocer las medidas especiales adoptadas.

acceso en las horas en las que se
mantenga el corte de tráfico. sea
restringido a los usuarios de los
garajes de la zona, de! Puerto De-
portivo, o de los aparcamientos
de! Puerto Deportivo.

La entrada hacia San Juan de
Puerto Rico se hará por la calle
Gravina, de manera que desde
Fermín Salvochea se llegará has-
ta e! Puerto Deportivo y la vuelta
será siguiendo este mismo reco-
rrido en dirección contraria.

Los cortes de tráfico se esta-
blecerán en elcaso del primer día
de la Fiesta dela Una, es decir, el
jueves día 31. a partir de lasocho
de la tarde; mientras que e! vier-

nes 1,sábado 2ydomingo 3, el trá-
fico se limitará a partir de lasnue-
ve de la noche.

De esta forma, y tal Ycomo ex-
plicó el delegado de Tráfico,el re-
cinto y por tanto la avenida San
Juan de Puerto Rico estará prac-
ticable el resto del día, normali-
zándose la circulación para mini-
mizar de esta manera los efectos
que pudiese tener laubicación de
la Fiesta de la Una.

Por otro lado, y en cuanto al
tema de la música,Jesús Corrales
apuntó que teniendo en cuenta
que se trata de una fiesta que se
celebra en una zona céntrica, "he-
mos sido muy cuidadosos" yel ho-

rario para que las actuaciones o la
música de los escenarios de la Fies-

ta de la U rta concluya será e! jue-
ves y el domingo hasta las dos de
la mañana, y el viernes y el sába-
do hasta las tres; mientras que los
bares mantendrán sus horarios de

cierre correspondientes.

LIMPIEZA EXHAUSTIVA

A continuación José Luis Luna,
concejal delegado de Limpieza,
dio a conocer los servicios espe-
ciales de limpieza que se han pre-
parado para intensificar las ac-
tuaciones ymantener e! recinto y
sus inmediaciones en perfectas
condiciones.

TRANSPORTECon la medida se pretende evitar las aglomeraciones

Nuevos horarios de autobuses
urbanos para la Fiesta de la Urta
A.P.
ROTA
Con motivode la celebración des-
de hoy, 31 de julio, al3 de agosto
de la uigésimo novena edición de
la Fiestade laUna. laempresa mu-
nicipal Aremsa ha diseñado un
servicio especial de autobuses ur-
banos para ofrecer un mejor ser-
vicio a todas las personas que se
acerquen en estos días hasta esta
fiesta.

El consejero delegado de Arem-
sa,JesÚs Corrales Hernández, ha
dado a conocer las modificacio-
nes que se han introducido en los
horarios y en algunos recorridos
de las líneas de autobuses con el

","'::.,..

fin de adaptar el servicio a las ne-
cesidades que puede generar la
celebración. Corrales indicó que
e! horario nocturno de los auto-
buses urbanos vaa comenzar a las
diez de la noche prolongándose
hasta lasseisde la mañana; el.cam-
bio en las tarifas, también se apli-
cará a partir de las diez de la no-
che pasando de 0,50 a 0.80 cénti-
mos. /

Concretando eh cada una de
las líneas de urbanos, el delegado
explicó que la Línea 1, que reco-
rre el centro y lasbarriadas, man-
tendrá su reconido habitual con
ciertos recortes que agilizarán el
senicio; mientras que la Línea del

servicio de Feria, comenzará en
las cercanías de! recinto ferial re-

alizando parte de la Línea 2, por
la avenida Príncipes de España ida
y vuelta, avenida Sevilla, la Costi-
lla, Aviador Durán, y glorieta de
Cuatro Caminos finalizando en e!

paseo maritimo del Rompidillo.
Por otro lado, la Línea 3 que co-

necta el centro con Costa Ballena

mantendrá su horario y recorri-
do de verano hasta las doce de la

noche; si bien se ampliará con dos
servicios que saldrá del paseo ma-
ritimo de! Rompidillo, conectan-
do Rota con Costa Ballena a las

dos y media y a las cinco y media
de la mañana.

Ya desde la pasada noche de]
domingo, cuando se inauguraba
la carpa de Turismo, Limpieza
puso en marcha servicios espe-
ciales que se encargan de garan-
tizar la limpieza de la Plazade Es-
paña a lo largo de toda lasemana.

Yade cara a los días de la Fies-
ta de la Una, e! delegado munici-
pal informó que en estas cuatro
jornadas serán muy intensos los
trabajos que se desarrollarán con
cubas de baldeo, máquinas ba-
rredoras, o personal que se en-
carga del barrido. Delamismafor-
ma, indicó que estaslabores se re-
alizarán en un horario que cubre
desde las siete de la mañana a la
una de la tarde, y desde las ocho
de la tarde a las dos de la madru-
gada.

Con este dispositivo se preJen-
de cubrir todas las necesidades
que demande este recinto, tanto
en el transcurso de lafiesta como
después de cada noche.

Por otro lado, ya para el lunes
día 4, la Delegación municipal de
Limpieza iniciará trabajos de lim-
pieza más exhaustivos si cabe en
toda la zona de SanJuan de Puer-
to Rico, plaza de España y plaza
de la Merced, así como las inme-
diaciones de esta zona centro. Te-
niendo en cuenta la gran afluen-
cia de público que se espera en es-
tos días, estas labores harán posi-
ble que toda esta zona sea objeto
de un tratamiento especial ymás
intenso, de manera que quede to-
talmente limpia tras la ce!ebra-
ción de esta fiesta.

El martes los trabajos que se re-
cogen en el servicio especial se
cen trarán en aquellas zonascomo
e! espacio de las casetas que han
estado ocupadas por distintos
montajes, para dejarias en per-
fecto estado una vezque se hayan
concluido con e! desmon~e de
las instalaciones de la fiesta.
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Jesús Corrales, consejero delegado de Aremsa.
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